

共

稔

Nο. 772

の解消

6月県議会で、塚攻議員

不足

学校現場で混乱している実

初から教員の配置ができず が代表質面に立ち、4月当

態を指摘、果教会の責任を

▷事務所 841-2777 ▶自宅 841-5468 高知市長浜 5183-37

水のました。

解消する
会立て
をとるよう 向うとともに、教員不足を

学校の約半数以名の退職予

採決強行に

斉抗議

スゴイ‼支持率急落



ださんが書いだポズター びかけで、俳人金子とう 作家澤地欠枝さんのよ

「アペ政治を許ざない」 示。(18日午後一時) を、一斉に全国各地で福

列%(不支持 51%)に。更 前月比別派の 内南支持率以 なる斗いへく 採決強行後

しています。

だというな性は、あき

2人のおじが戦死し

倍内密への怒りが爆発

◎ 訪風等の中で、安

ッ許さないっ

△ 翌日9日付 載さいました 朝日新聞に掲 . . .

りにもメチャクチャ、 戦争法案の強行、国民

若者が起ち上がるのど の意見を审がない、と。 ある散髪屋さんは、

小、中、高校などが校化件 上配置できなかった学校が にのぼることを回答。(去年 より好件増。ワ月ノ目) まだ今後12年間で、小中 田村教育長は、 一カ月以

**島洋子琉球新報東京支社報** 

フどいだ25人

定を示し、採用年令制限務 験者の優遇 等の検討を 和や敦職経



## で、県民をばかにした発言、 道即長が「いま沖縄でおこっ 新聞がある、と歓判しました。 沖縄の世論に突き動かざれて いるがは神話。まに言論準圧 と強調。。沖腰は基地で食って 関連収入は県民総新得の5% ていること」と、講演。基功 「米里屋坎が沖縄振興阻害」 沖縄と連帯する

つうくん

ありませんか。 を聞くべき、と。 ざらに追い込みうでは 当だり前。当事者の声 内阁支持率急落3%。

61%が「法案そのちの 75%が「よくなかった」 安保法案採決強行に

20日世論罷查。

共同通信社がアケ

に反対」、8%が「今国 もおからおがに。 競技場見直し「9%」 勢に自信もち、新国立 会成立に反対」、22%が 「十分説明していない」 一の様に。芸産支持 ― 国民の前向きな姿

楽しく知むひと時です。 市民合唱団定演に